



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL IMPARCIAL

08/07/2022

REGIONAL



Pide Gobernadora apoyo Semar para reforzar seguridad

Para atender los problemas de inseguridad que se viven en Baja California, la gobernadora, Marina del Pilar Ávila Olmeda, solicitó el arribo de más elementos policíacos, principalmente de la Costa de Baja California. “Hicimos la solicitud de más elementos de la Secretaría de Marina (Semar) para proteger lo que es la Costa en Baja California”, declaró durante su conferencia mañanera, tras ser cuestionada por el fin de semana violento que coincidió con la llegada de miles de turistas por la celebración de 4 de julio en Estados Unidos.

<https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Pide-Gobernadora-apoyo-Semar-para-reforzar-seguridad-20220707-0001.html>